

sa séance de bio-résonance qui a duré 4 heures, à la fin j'étais fatiguée
mais le processus par lui-même est indolore.

Une demi-heure après la fin de la séance je suis allée aux toilettes et j'appréhendais
comme d'habitude de m'évanouir à cause de la souffrance, mais là qu'elle ne
fut pas ma surprise, non seulement je ne ressentais pas de fortes douleurs et en
plus je me suis sentie comme "nettoyée", "dégintoxiquée" et juste après j'ai eu
très faim, mon appétit était revenu. Madame CAMPANA qui se trouvait
toujours à mon domicile m'a expliqué que cela pouvait arriver après une session
mais normalement soit le lendemain, soit quelques jours après, sur moi ça s'est
passé de suite et tant mieux. Dès le lendemain j'arrivais à m'asseoir et me lever
sans douleur et je n'avais plus besoin de courir anti-escarres; j'avais un regain
d'énergie et surtout je parvenais à me laver sans souffrir et à aller aux toilettes
sans m'évanouir.

Toutes les personnes qui m'entouraient étaient subjuguées et même les plus
sceptiques devaient se rendre à l'évidence qu'il s'était vraiment passé quelque chose
de bénéfique sur moi: les douleurs avaient été nettement réduites grâce à la
"Bio-résonance".

Alors merci encore à Hélène Marie CAMPANA, j'aurais dû entendre parler
d'elle plus tôt, cela m'aurait évité bien des souffrances.

Voilà madame, j'espère que mon témoignage sur l'efficacité des soins
de "bio-résonance" vous servira pour la personne la plus proche de vous.

Cordialement.

Mme ~~XXXXXX~~

[Signature]